

SINCE 1995

VICORVA

BRIEFING PRODUCTO COSMÉTICO

ULTRA REPAIR LIP BALM

¿QUÉ SOY?

- BÁLSAMO REPARADOR DE TEXTURA FUNDENTE
- DEVUELVO LA ELASTICIDAD Y APORTO UN SUAVE BRILLO Y UNA NUTRICIÓN DURADERA
- CON INTENSO AROMA A VAINILLA



MANTECA DE KARITÉ ECOLÓGICA
EXTRACTO DE MIEL
LANOLINA
CERA DE ABEJAS
EXTRACTO DE JALEA REAL
ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA
MANTECA DE CACAO
VITAMINA E

15 ml. 0.51 fl. oz.



QUÍMICA FARMACEÚTICA
VICORVA

www.vicorva.com

science X nature

¿QUÉ ES EL ULTRA REPAIR LIP BALM DE VICORVA?

Bálsamo reparador multiusos, diseñado especialmente para cuidar y proteger tus labios y nariz, pero con la versatilidad de ser utilizado en otras áreas del cuerpo y la cara que necesiten una hidratación intensa.

Su textura rica pero proporciona una experiencia de aplicación suave y confortable, mientras que su fórmula rica en aceites, mantecas y ceras nutre profundamente la piel, previniendo la sequedad y restaurando la suavidad y elasticidad perdidas. Ideal para el día a día, deja tus labios con un aspecto jugoso y repulpado, mientras que su capacidad reparadora y protectora asegura una piel sana y radiante en cualquier momento y lugar.

SUS INGREDIENTES ESTRELLA



MANTECA DE KARITÉ ECOLÓGICA. Grasa vegetal proveniente de las semillas del árbol de karité. La manteca de karité es rica en ácidos grasos y vitaminas, de las cuales destacamos las de los grupos A, D, E Y F. Hidrata, nutre y calma, lo cual la convierte en una gran aliada para todo tipo de pieles, en especial, para pieles secas y deshidratadas.

Promueve la regeneración celular y la renovación de la piel, dando como resultado una piel más jugosa y luminosa. Se trata de un regenerador natural que ayuda a recuperar el equilibrio de la piel.

Acción antioxidante Su composición rica en vitaminas le aporta una potente acción antioxidante, capaz de proteger la epidermis frente a la acción nociva de los radicales libres, que pueden llevar al envejecimiento prematuro de la piel.

Alto poder calmante aportando sensación de confort a las pieles con capacidad funcional disminuida.

Hidratación profunda Es un excelente humectante natural que ayuda a retener la humedad en la piel y prevenir la sequedad. Además, restaura la hidratación natural de la piel, mejorando su aspecto y flexibilidad.

Nutrición Rica en vitaminas y ácidos grasos esenciales que ayudan a nutrir y fortalecer la piel; proporciona a la piel los nutrientes necesarios para mantener una piel sana y radiante.

Mejora la elasticidad Ayuda a mejorar la elasticidad de la piel y reducir la apariencia de arrugas y líneas de expresión. Suaviza la piel y mejora la apariencia de la piel envejecida.



CERA DE ABEJAS. Ingrediente natural conocido por sus propiedades emolientes y su gran capacidad de retener la humedad. Puede ayudar a reparar la piel agrietada y proporcionar una barrera protectora contra los elementos nocivos.

Excelente emoliente, rica en ácidos grasos que son esenciales para mantener la piel hidratada y suave. Además, por su contenido en **vitamina A**, ayuda a mantener la piel en buen estado, sellando la humedad en la piel, manteniéndola hidratada de manera duradera.



EXTRACTO DE MIEL. Gracias a sus componentes, tiene propiedades nutritivas y reparadoras, además, mejora la hidratación de la piel.

Antioxidante, ayuda a mejorar el estado de la piel y puede ayudar a prevenir la aparición de signos prematuros de la edad.

Humectante, tiene la capacidad de retener el agua en la piel, creando una barrera que evita su pérdida.

Calmante, contribuye de manera notoria a aportar sensación de confort en la piel.





ACEITE DE OLIVA VIRGEN EXTRA. El también conocido como oro líquido, hidrata la piel y es el principio ideal para reparar los tejidos dañados. Es conocido por sus propiedades antioxidantes y sus múltiples beneficios.

Ayuda a retrasar la aparición y la formación de **arrugas** y **líneas de expresión**.

Neutraliza el efecto de los radicales libres gracias a su contenido en polifenoles.

Aporta sensación de **comfort**, gracias a su alto contenido en Vitamina E, que ayuda a calmar la piel.



MANTECA DE CACAO. Manteca untuosa que se extrae de las semillas del cacao, fruto del cacaotero (*Teobroma cacao*) y que posee grandes propiedades nutritivas y emolientes.

Es un excelente **humectante** y **emoliente**, y ayuda a mantener la flexibilidad de la piel.

Esta manteca **forma una barrera protectora** sobre la piel, evitando la pérdida de humedad y protegiéndola de los daños ambientales y agresiones externas como el frío o el viento.



VITAMINA E. Su función principal es la de antioxidante por su capacidad de inhibición de la peroxidación lipídica, por eso es tan interesante en formulaciones antiage.

Protector antioxidante Ayuda a reducir la oxidación del sebo en la piel, reforzando así la barrera lipídica de la piel

Antienvejecimiento Reduce la acción de los radicales libres inducidos por los rayos del sol y los contaminantes. Por ello, la vitamina E previene el envejecimiento prematuro de la piel.



EXTRACTO DE JALEA REAL. Considerada desde la antigüedad como un elixir de juventud, el ingrediente estrella antiedad debido a sus múltiples funciones.

Por su alto contenido en proteínas, carbohidratos y vitaminas, ayuda a hidratar, suavizar y aporta efecto **acondicionador** a la piel.

Acción regeneradora de la piel, gracias a su alto contenido en sustancias nutritivas, retrasa el envejecimiento cutáneo. Esta actividad regeneradora se debe a su contenido en **prolina**, que contribuye a la síntesis de colágeno y elastina; **ácido aspártico**, necesario para regeneración y crecimiento de los tejidos; **vitaminas del grupo B**, que intervienen en los procesos de renovación celular; y **vitamina c**, que interviene en la producción de colágeno.

Se compone de vitamina B5 y vitamina C, las cuales poseen **propiedades antioxidantes**, que protegen la piel de los procesos oxidativos.



LANOLINA. Compuesto natural derivado de la lana de oveja que actúa como agente hidratante profundamente nutritivo, ayudando a suavizar, hidratar y proteger la piel frente a la sequedad y la irritación. Su capacidad para retener la humedad en la piel la convierte en un ingrediente ideal para restaurar la suavidad y la flexibilidad de los tejidos agrietados o resacos.

Protege la piel frente a agentes externos que pueden resultar dañinos. Forma una barrera protectora sobre la piel, lo que ayuda a prevenir la pérdida de humedad y a mantener la hidratación durante periodos prolongados, dejando una sensación suave, flexible y saludable.

Alto poder emoliente gracias a su composición rica en lípidos humectantes. Disminuye las **durezas**, y ablanda y reduce las **asperezas**. Además, **lucha contra la sequedad**, evitando que aparezcan grietas y mejorando el aspecto de la piel.



¡TODO EN UNO!

Debido a su fórmula hipernutritiva, devuelve la elasticidad a la piel y aporta una hidratación duradera, calmando y restaurando la sequedad.

Pero no se trata únicamente de un bálsamo labial, sino que podemos utilizarlo para las alas nasales cuando las notemos secas; cuando la zona de los codos esté áspera o deshidratada, e incluso podemos aplicarlo en los nudillos.

Nutre y repara intensamente la piel agrietada y aporta una sensación de confort instantánea.

¿PARA QUIÉN ESTÁ INDICADO?

Este bálsamo puede utilizarse a cualquier edad; y lo recomendamos especialmente para aquellos momentos en los que sientas alguna zona extremadamente seca y que necesita una atención especial.

¡Llévalo contigo en tu día a día y descubrirás todas sus aplicaciones!

Además, puedes llevarlo siempre contigo gracias a su cómodo tamaño; con su fundente textura y un agradable aroma a vainilla.

¿CUÁNDO Y CÓMO DEBO APLICARLO?

Aplica el bálsamo en tus dedos, verás como se transforma en una manteca muy agradable al contacto con la piel, y distribúyelo por la zona deseada.

¡TIP! Si quieres intensificar su acción o si tienes alguna zona extremadamente seca o dañada, recomendamos aplicar una capa generosa del **Ultra Repair Lip Balm** por la noche.

Advertencias: Evitar contacto con ojos, su contorno y mucosas; en caso de contacto aclarar inmediatamente con abundante agua. Uso externo exclusivamente. No ingerir. Mantener fuera del alcance de los niños. No utilizar sobre piel irritada o dañada.

INGREDIENTS: *Lanolin, Petrolatum, Theobroma cacao seed butter*, Butyrospermum parkii butter*, Cera alba*, Octyldodecanol, Beeswax, Ethylhexyl methoxycinnamate, Aroma, Prunus amygdalus dulcis oil*, Olea europaea fruit oil*, Tocopheryl acetate, Menthol, Mel extract*, Royal jelly*, Aqua, Glycerin*, Propylene glycol, BHT, Gluconolactone, Sodium benzoate, Calcium gluconate.* **Ingredientes naturales de origen vegetal**

NOTA: La lista de ingredientes se actualiza regularmente. Antes de utilizar un producto de Cosmética Vicorva, por favor, lea atentamente la lista de ingredientes en el embalaje para asegurarse de que son adecuados para su uso personal.

LO IMPORTANTE ESTÁ EN EL INTERIOR

Desarrollado y formulado en nuestro laboratorio con los mejores principios activos en una concentración perfecta.



Química Farmacéutica Vicorva, S. L.
Pol. Ind. Castilla, Vial 2, Nave 9 - 46380
Ceste, Valencia



www.vicorva.com
vicorva@vicorva.com
96 254 40 94



QUÍMICA FARMACÉUTICA
VICORVA